



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

# Sede de Guanacaste organiza Sexto Festival de Marimba

28 NOV 2008



Los participantes en el festival llenarán de música con viejas y nuevas melodías guanacastecas, el Parque de Liberia este domingo.

Este domingo 30 de noviembre a las 7 de la noche en el Parque de Liberia, se celebrará el *Festival de la marimba y los marimberos* con la participación de 60 músicos provenientes de Liberia, Santa Cruz, Cañas, Nicoya y otros cantones de la provincia de Guanacaste.

Esta actividad organizada por la Etapa Básica de Música de la Sede de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica (UCR), tiene como objetivo fundamental presentar un repertorio de música tradicional que fortalezca la diversidad musical y el patrimonio cultural de la zona.

Raziel Acevedo Álvarez, Coordinador de Acción Social de la Sede de Guanacaste, comentó que este festival es una oportunidad para que la gente escuche diferentes grupos de

marimbas con nuevas creaciones musicales de Guanacaste.

El festival reúne a hombres y mujeres, jóvenes y adultos en edades que van desde los 10 hasta los 80 años, que se dedican a sacarle melodías a las teclas de la marimba.

La popularidad del instrumento y la madurez de los músicos es respaldada por la experiencia y conocimiento de la música popular de los y las participantes en el festival, añadió Acevedo

Además manifestó que estos músicos nacen y crecen con el apoyo de la Etapa Básica de Música y se convierten en embajadores musicales de la UCR, porque el quehacer cultural regional ha llegado a más de 30 países y ya cuentan con más de cinco mil presentaciones en todo el país.

**Alfredo Villalobos Jiménez.**  
**Periodista Oficina de Divulgación e Información**  
**alfredo.villalobos@ucr.ac.cr**